
Bürger:innen-Fragestunde Gemeinderatssitzung 30.03.2023

Thema: Weniger Parkplatzbedarf durch Radverkehrsförderung

Anmerkung Bürger:in 

Politische Wirkung der Frage:

Es wird in Ergänzung zur vorgängigen Diskussion
 des Gemeinderats zum Thema Parkplätze – 

- bei der das Thema Radverkehr von keinem Mitglied des Gemeinderat eingebracht wurde - 
darauf hingewiesen, dass durch die Arbeit der Radfahrbeauftragten

(Anm.: vom Gemeinderat im Herbst 2022 ernannt)
der Bedarf an Auto-Parkplätzen 

mittel- bis langfristig reduziert werden kann. 

Sensibilisierung des Gemeinderats
dür das Potenzial 

das Radverkehrs in Haag.


